

## TRASCENDIÓ

**Que** luego de presentar su propuesta de seguridad hace un par de semanas, con el plan Ángel como proyecto principal, **Marcelo Ebrard** presentará hoy su propuesta de salud y para ello llevará a cabo un encuentro en Ciudad de México con simpatizantes, trabajadores del ramo y parte de la comunidad médica nacional, y si bien no promete un modelo nórdico, sí asegura que el país posee la capacidad financiera para tener el mejor sistema de América Latina y atender al tercio de la población que aún carece de ese derecho.

**Que** **Claudia Sheinbaum** dejó en veremos la posibilidad de invitar a **Hugo López-Gatell** a su eventual gabinete, pues a la pregunta de la prensa en su gira por Coahuila, la ex jefa de Gobierno respondió con una incógnita: “Ya habrá tiempo de platicar de eso”. El subsecretario de Salud tiene al menos claro dónde sí podrá enviar su currículum, porque en otras oficinas, como la del ex canciller **Marcelo Ebrard**, definitivamente ya le dijeron que no.

**Que** el director del Fonatur, **Javier May**, dejó abierta la posibilidad de que el Tren Maya se expanda en el futuro a otros países de Centroamérica, pues esta obra insignia de la 4T llegará muy cerca de las fronteras con Guatemala y Belice. De hecho, el funcionario no descartó que quienes tomen la operación de la obra en el próximo sexenio puedan ampliarla a esas naciones principalmente para transporte de carga. En el pasado el gobierno de Belice ya mostró interés en que eso ocurra.

**Que** este martes la Suprema Corte de Justicia de la Nación comenzará su segundo periodo de sesiones del año y vaya si tiene temas que darán de qué hablar, en primer lugar, los amparos promovidos por las empre-

sas refresqueras y de alimentos industrializados que han impugnado la norma del etiquetado frontal; sin embargo, el tema más controvertido sigue siendo la falta en que incurrió el Senado y su negativa a nombrar a tres consejeros del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, un tema que puede resolverse en cuestión de semanas o días. —

